



**Soutien inconditionnel à la résistance palestinienne !
Solidarité avec Gaza !**

La bande de Gaza est une fois de plus la cible de bombardements importants et d'incursions militaires, qui s'ajoutent au blocus permanent imposé par Israël. En particulier, l'armée israélienne a assassiné Ahmad Jabbari, chef de la branche militaire du Hamas.

Nous devons tous nous mobiliser pour faire cesser cette nouvelle attaque d'Israël contre la population de la bande de Gaza. Le mouvement doit s'amplifier pour mettre un terme à des dizaines d'années d'exactions sionistes envers la population palestinienne.

Israël est le bras armé du capitalisme occidental dans une région dont le sol et le sous-sol sont riches et dont la population a été appauvrie par les capitalistes depuis le début de la colonisation anglaise.

Face au renouveau de la violence des terroristes de Tsahal (l'armée israélienne), plus de 500 personnes se sont retrouvées dans les rues de Strasbourg ce samedi après-midi pour apporter leur solidarité au peuple palestinien, dénoncer les agressions israéliennes...

Des manifestations similaires ont eu lieu à Colmar, Mulhouse et ailleurs en France.

**Halte au blocus de Gaza !
Retrait des troupes israéliennes des territoires occupés !**

Ensemble, unis et déterminés nous pouvons gagner !